

El IES La Melva presentó la revista de su 50º aniversario

23/10/2018



El IES La Melva celebra este año su 50º aniversario como Escuela de Aprendizaje Industrial, por lo que el centro está organizando una serie de actos que abarcan a su comunidad educativa y a la población de Elda y su comarca, pues este centro fue el primero en impartir enseñanzas profesionales regladas dependientes del Ministerio de Educación Nacional.

Uno de los actos tuvo lugar el pasado martes en el Museo del Calzado, como fue la presentación de la edición especial de la revista del Centro, MLV Entrelíneas, a la que asistieron la directora Territorial de Educación de Alicante, Tudi Torró, el alcalde Elda, Rubén Alfaro, concejales de Elda y poblaciones cercanas, antiguos alumnos y profesores. El acto fue presentado por una

antigua alumna del centro, periodista y actual reportera de Antena 3 Televisión, Victoria Arnáu García-Quijada, quien supo transmitir con gran entusiasmo el orgullo de haber formado parte de la historia de este centro. La publicación recoge testimonios, imágenes y documentación archivada en el instituto en estos 50 años, pues han sido miles las personas que han estado vinculadas a este centro educativo eldense.

Coincidiendo con la presentación de la revista se inauguró en el vestíbulo del museo la exposición retrospectiva que ya se mostró en el mes de enero en el salón de actos del instituto, denominada «1968-2018: de Maestría a La Melva». Está conformada por paneles con documentación gráfica que realizan un repaso a su

historia y proyectos pedagógicos, así como una valiosa colección fotográfica con multitud de imágenes desde 1968 hasta la actualidad. La exposición estará abierta en el Museo del Calzado hasta el 2 de noviembre.

La celebración del Cincuentenario culminará el sábado 17 de noviembre, coincidiendo con la fecha de inicio de las clases en 1968, con una comida en la que se

pretende rendir un homenaje a los principales protagonistas de esta historia y propiciar una oportunidad de reencuentro a todos los que han formado parte en algún momento de la comunidad educativa de la Escuela de Aprendizaje Industrial, conocida en la ciudad como Maestría, y que posteriormente pasó a ser el IES La Melva.